
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 18. Februar 2019, 17:57

Pino wäre für die Mannschaft und die Fans auf jeden Fall eine wichtige Stütze mit Erfahrung
gewesen. Inwiefern er uns dann auf dem Platz weitergeholfen hätte kann ich nicht beurteilen.
Auf LV wurde er auf jeden Fall schon in seinen letzten beiden Jahren bei uns schon negativer
beurteilt als vorher.
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